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Stadt Cottbus / město Chóśebuz 

Antrag

 

Antragsteller: Fraktion CDU Antragsdatum: 14. März 2022 

Beratungsfolge: Datum  Datum 

 Dienstberatung Oberbürgermeister 

 Ausschuss für Haushalt und Finanzen 

 Ausschuss für Recht, Ordnung, Sicherheit 
und Petitionen 

 Ausschuss für Soziales, Gesundheit und 
Rechte für Minderheiten 

 Ausschuss für Bildung, Sport, Kultur und 
sorbisch/wendische Angelegenheiten 

 Ausschuss für Wirtschaft, Beteiligung und 
Strukturwandel 

      

      

      

 
      

 
      
 

      

 Ausschuss für Umwelt und 
Klimaschutz 

 Ausschuss für Bau und 
Verkehr 

 Hauptausschuss 

 Stadtverordnetenversammlung 

 Beteiligung Ortsbeiräte nach 
KVerf 

 Information an AG Ortsteile 

 Jugendhilfeausschuss 

      

 
      

 

23.03.2022 

30.03.2022 

      
 

      

      
 

Antragsgegenstand: 
 

Breitbandanschluss für Cottbuser Schulen  
 

 

Inhalt des Antrages: 

 
1. Die Stadtverordnetenversammlung Cottbus möge beschließen: 

Die Stadtverwaltung Cottbus/Chosebuz wird beauftragt, mit ihrem Vertragspartner DSN:net die 

Breitbandanschlüsse (Glasfaserausbau) für Cottbuser Schulen mit höchster Priorität zu realisieren. 
Der Stadtverordnetenversammlung ist bis Mai 2022 ein verbindlicher Zeitplan für die 24 Schulobjekte vorzulegen. 
 
Begründung: 

Die DIKOM hat gemäß vertraglicher Vereinbarung in den nächsten 4 Jahren alle 24 Cottbuser Schulen (ohne 
Lausitzer Sportschule) zu digitalisieren. Für die ersten 6 Schulen in 2022 (betrifft Schulen in Stadtmitte/Ströbitz) 

kann laut Mitteilung aus der Stadtverwaltung erst im IV. Quartal 2022 ein Breitbandanschluss-Glasfaser in 

Aussicht gestellt werden. Ohne Breitbandanschluss ist keine effiziente Betreuung/Support durch den Dienstleister 
DIKOM gegeben, ebenso kein nachhaltiger digitaler Unterricht. Durch Gespräche mit mehreren Schulleitern haben 

MdL Herr Schierack und Fraktionsmitglieder von den Problemen erfahren und waren völlig überrascht, dass bisher 
noch keine einzige Cottbuser Schule (mit Ausnahme Lausitzer Sportschule) an das Glasfasernetz angeschlossen 

ist. 

 

 _____________________________  
 Jörg Schnapke, Vorsitzender Fraktion CDU 

 

 

Beschlussniederschrift Beschluss-Nr.:        

Gremium:  HA  StVV Tagung am:       TOP:       

 einstimmig  mit Stimmenmehrheit Anzahl der Ja-Stimmen:     

 laut Beschlussvorschlag Anzahl der Nein-Stimmen:     

 mit Veränderungen (siehe Niederschrift) Anzahl der Stimmenthaltungen:     
 
 
 

Antrags-Nr.: AT-09/22 

 öffentlich  nichtöffentlich 


